



Vortrag

zur offiziellen Eröffnung des Instituts für Kriminalwissenschaften

von

Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Bernd Schünemann, München:

Das deutsche Strafrecht und seine Wissenschaft vier Menschenalter nach Franz von Liszts Gießener Lehrbuch

Das Institut für Kriminalwissenschaften lädt alle Interessierten herzlich ein!

Prof. Dr. Thomas Rotsch Direktor des Instituts für Kriminalwissenschaften

Prof. Dr. h.c. Walter Gropp Stellv. Direktor des Instituts für Kriminalwissenschaften

Prof. Dr. Britta Bannenberg Prof. Dr. Bernhard Kretschmer Fr, 4.7.2014, 14 Uhr c.t. Hörsaal 2 Licher Str. 68 35394 Gießen

> Juristische Studiengesellschaft Gießen e.V.